

¡Todo lo que hace el gobierno de Bush es **INTOLERABLE!**

¡El mundo no puede esperar hasta 2008!

Tras tres años y medio de sufrir una guerra que jamás se debiera haber iniciado, Irak está sumido en una catástrofe humana, geopolítica y medioambiental de dimensiones pasmosas. Un nuevo estudio calcula que más de 650,000 iraquíes han muerto debido a la invasión estadounidense y que los demás viven bajo la bota de una ocupación de las más violentas y descontroladas de la historia.

Pueblos enteros rodeados de alambre de púas... casas que parecen prisiones... miles de hombres jóvenes y mayores arrastrados de sus familias y "desaparecidos"... o metidos en el armario y asesinados frente a sus hijos... niños baleados por francotiradores... hospitales y carreteras destruidos... señoras y señoritas violadas... se absuelve a soldados apodados "el monstruo" y el "rey de la tortura"... se da la luz verde a crímenes de guerra... y la arena desértica se cubre de sangre.

Ya se prepara una nueva guerra contra Irán, quizás con armas nucleares y mayor devastación. La Ley de Comisiones Militares de Bush ha legalizado cada técnica de tortura y degradación vista en las fotos fanfarronas de Abu Ghraib, con aprobación bipartidista.



¡Fuera el gobierno de Bush!

**Todo eso se hace en nuestro nombre.
Nada de eso es tolerable.**

Aquí en Estados Unidos, el gobierno destruye las mismas libertades que afirma estar extendiendo a punta de pistola en Irak. El presidente puede agarrar a quienquiera, detenerlo sin juicio por un tiempo ilimitado y torturarlo simplemente con su autorización. Los fascistas teócratas atacan sin cesar a la ciencia y los derechos fundamentales de mujeres y gays. Los paramilitares persiguen a inmigrantes y los políticos dan vítores. Decenas de miles de víctimas negras y pobres del huracán Katrina siguen desparramadas por todo el país un año después de ser abandonadas a morir en la inundación tóxica.

Todo eso consagrado por una moral propia de la Edad Media.

Todo eso se hace en nuestro nombre. Nada de eso es tolerable.

Lejos de estar al final, estamos meramente al comienzo de la ambición del gobierno de Bush de rehacer radicalmente la sociedad y el mundo. No hay nada ni nadie que se le escapará.

El mundo no puede esperar para 2008. Hay que parar al gobierno de Bush y sacarlo del poder.

Cada uno de nosotros tiene esta responsabilidad. ¡Participa ya!

Lee la Convocatoria al reverso de esta hoja y **fírmala.**

Haz una contribución para apoyar las tareas de organización, publicidad y materiales.

¡Hazte voluntario! Llama a 866-973-4463 o escribe a info@worldcantwait.org.

Junta a tus amigos para ver – en worldcantwait.org-- el foro de Nueva York programado para lunes, 30 de octubre, y titulado: "ES PEOR DE LO QUE PIENSAS: Adónde lleva al mundo el gobierno de Bush y por qué hay que pararlo"